

# Neu im Team



Tamara Pühringer startet nach zweijähriger Babypause im Schuljahr 2024/25 erneut ihren Dienst an der Mittelschule. Sie unterrichtet die SchülerInnen in den Fächern Biologie und Chemie. Die Schule freut sich, die Putzleinsdorferin wieder willkommen heißen zu dürfen.



Adriana Haider ist in diesem Schuljahr als Assistenz für die Integrationsklassen tätig und unterstützt die LehrerInnen und SchülerInnen tatkräftig.



Der gebürtige Rohrbacher Stephan Leitner ist seit diesem Schuljahr die Fachkraft für Physik. Er maturierte 1999 und absolvierte den Zivildienst in Linz. Anschließend folgte ein Studium an der BOKU (Universität für Bodenkultur) in Wien und eine Ausbildung im Bereich der Agrar- und Umweltpädagogik. 2024 verschlug es ihn und seine Familie zurück in Stephan Leitners Heimat Rohrbach, wo sich die vierköpfige Familie ein Heim baute. Im Zuge dessen ist er nun an den Mittelschulen St. Peter am Wimberg und Aigen-Schlägl tätig. Das Lehrerteam freut sich auf eine gute Zusammenarbeit

## Lernen lernen!

Unter diesem Motto wurde am 13. September der sogenannte SAM-Tag in allen Klassen der Mittelschule abgehalten. Am Vormittag wurden den SchülerInnen vier Säulen des Lernens nahegebracht. In der 1. Klasse wurde herausgefunden, welche Lerntypen es gibt und welcher zu einem passt. Zudem werden Methoden für die jeweiligen Lerntypen vermittelt. Der SAM-Tag der 2. Klassen stand unter dem Motto „Effizientes Lernen“. Es wurde der Frage nachgegangen, wie Lernen schneller und besser funktionieren kann. Die 3. Klassen widmeten sich der Kommunikation. Da Lernen nicht immer allein funktioniert und man sich gegenseitig unterstützen muss, erprobten die 4. Klassen Maßnahmen zur Teambildung.



Teamgeist muss immer wieder eingeübt werden.